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Straßenbeleuchtung im Bezirk 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Eine gute Straßen- und Wegebeleuchtung im Bezirk Chorweiler ist, vor allem in der jetzigen 
Jahreszeit, wo es spät hell wird, aber schon gegen 17 Uhr dunkel, ein wichtiger Aspekt um den 
Bürgern eine sichere Mobilität, ob zu Fuß oder mit anderen Verkehrsmitteln, zu ermöglichen. 
In einigen Bereichen funktioniert es leider nur schlecht.  
 
Beispielhaft heben wir hier einmal einige Stellen aufgeführt: 
Auf dem Chrysanthemenweg in Köln-Seeberg ist ein Zebrastreifen, der über keine eigene 
Beleuchtung verfügt. Die Beleuchtung des Zugangs für das Haus Asternweg 1 fehlt, hier sollte ein 
Konzept gewählt werden um die Beleuchtung ausschließlich nach unten wirken zu lassen, da sie 
sonst in das Haus scheinen würde. Auch die Beleuchtung an der Bushaltestelle Seeberg, ist außer 
Funktion. 
 
Im Tunnel Pingenweg wird der Eindruck erweckt, dass nachts das Licht heller leuchtet, als 
tagsüber, was an dunklen Tagen eine fehlende Sicherheit darstellt, weil der Tunnel tiefer liegt als 
die Umgebung, und daher nur wenig Tageslicht eindringen kann,. 
 
Unsere Fragen an die Verwaltung : 
 

1. Wie regelmäßig wird die Beleuchtung im Bezirk von der Verwaltung, der Rheinenergie oder 
anderen Partnern kontrolliert und gewartet? 

 
2. Gibt es unterschiedliche Intervalle im Jahresverlauf, die die Länge der Tage 
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berücksichtigten? 
 

3. Sind die oben genannten Fälle bekannt? 
- Wenn ja, wann werden sie bearbeitet? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
Bündnis`90 / Die Grünen 
 
Wolfgang Kleinjans 
Fraktionsvorsitzender 
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